

EDITO

Chers usagers,

A l'approche des fêtes de fin d'année, nous vous souhaitons de passer de belles festivités autour des vôtres.

Le mois dernier a été marqué par le départ de Monsieur GRANJEAN, après 7 années d'implication et de professionnalisme au service du PAM 78/92, et plus récemment du PAM 95.

Nous lui souhaitons une bonne continuation pour ses nouvelles fonctions et nous souhaitons la bienvenue à ses successeurs : Monsieur HALLAY, Responsable d'exploitation et Monsieur ROLAND GOSSELIN, Directeur Régional TAD.

Plusieurs recrutements ont également été effectués ces derniers jours : Nous avons la joie d'accueillir 4 nouveaux conducteurs ainsi que 2 nouveaux téléopérateurs.

Toute notre équipe reste mobilisée pour répondre à vos besoins.

Bien cordialement,

La Direction

Le saviez-vous ?

Suite à la pénurie de carburant du mois dernier, des mesures exceptionnelles et une nouvelle organisation ont été déployées pour le réapprovisionnement de notre flotte de véhicules afin d'étendre plus largement nos points de ravitaillement.

Nous soulignons également le travail remarquable de certains conducteurs qui ont fait preuve d'une grande implication personnelle en recherchant les stations disponibles et en priorisant l'accès à la pompe pour leur collègue.

Cette stratégie nous a permis d'éviter la rupture du service pour nos usagers.



Pour Aider à la Mobilité